

*Cada provincia
posee su propia
Asamblea Legislativa,
elegida por
sufragio universal.*

Cada provincia del territorio canadiense tiene soberanía sobre la administración de la justicia, los derechos civiles, la explotación de los recursos naturales, la educación, la cultura y la administración municipal. A su vez, se encuentra repartida entre el gobierno federal y las provincias la responsabilidad relativa al medio ambiente. Cada provincia posee su propia Asamblea Legislativa, elegida por sufragio universal.



Asamblea legislativa.

En la Constitución se encuentra establecido una Declaración de Derechos y Libertades de toda persona que reside en Canadá; protege la libertad de expresión y de religión, los derechos democráticos, la libertad de circulación, los derechos lingüísticos, y también protege al ciudadano frente la discriminación sexual, racial, étnica y aquella basada en las deficiencias físicas o mentales, entre otras.

PRIMEROS MINISTROS DESDE LA CONFEDERACIÓN CANADIENSE EN 1867

Ministros	Períodos
Sir John A. Macdonald	(1867 - 1873)
Alexander Mackenzie	(1873 - 1878)
Sir John A. Macdonald	(1878 - 1891)
Sir John Abbott	(1891-1892)
Sir John Thompson	(1892 - 1894)
Sir Bowell Mackenzie	(1894 a 1896)

Sir Charles Tupper	(1896)
Sir Wilfrid Laurier	(1896 - 1911)
Sir Robert Borden	(1911 - 1920)
Arthur Meighen	(1920 - 1921)
William Lyon Mackenzie King	(1921 - 1926)
Arthur Meighen	(1926)
William Lyon Mackenzie King	(1926 - 1930)
Richard Bennett B	(1930 - 1935)
William Lyon Mackenzie King	(1935 - 1948)
Louis St Laurent	(1948 - 1957)
Diefenbaker John	(1957 - 1963)
Lester (Mike) Pearson	(1963 - 1968)
Pierre Trudeau	(1968 - 1979)
Joe Clark	(1979 - 1980)
Pierre Trudeau	(1980 - 1984)
John Turner	(1984)
Brian Mulroney	(1984 - 1993)
Kim Campbell	(1993)
Jean Chrétien	(1993 - 2003)
Paul Martin	(2003 - 2006)
Stephen Harper	(2006 al presente)



Sir John A. MacDonald.

SIR JOHN A. MACDONALD

Partido político: Conservador.

Período de Mandatos: 1867 a 1873 y 1878 a 1891.

Macdonald (1815 – 1891) de origen escoses fue dirigente del partido Conservador. Estudió Abogacía y se especializó en la rama Comercial.

Es considerado Padre de la Confederación, redactó las dos terceras partes de las disposiciones de la Ley de la Norteamérica británica. Puso en marcha una política de estilo expansionista que logró dejar sin poder al monopolio de la Compañía de la Bahía de Hudson (1869). Además logró incorporar la Columbia Británica (1871) e impulsó la colonización de los territorios del Noroeste.